



Marisalva Fávero



Les presento la revista 76 con la ilusión de que sea de su agrado y siga siendo un medio de difusión del psicodrama como ciencia.

Esta edición se divide en tres secciones. En la primera sección encontrarán las contribuciones de una encuesta realizada a profesionales sobre sus expectativas sobre la evolución e implantación de la terapia grupal, así como un relato íntimo y personal de un grupo de psicodramatistas sobre un taller de psicodrama que tuvo lugar en Cattólica (Italia) en 1987, evocado en el 36º Congreso de la AEP en Haro.

La segunda sección se compone de artículos científicos, que se dividen en dos momentos. El primero es el habitual en nuestra revista y encontrarán dos artículos teóricos. Uno de ellos trata sobre los fenómenos extraños en psicodrama y el otro reflexiona sobre la concepción del tiempo y cómo el creador del psicodrama



lo entendía. El segundo momento está dedicado a un homenaje a Rojas Bermúdez, donde encontrarán siete artículos de autores y autoras de la Escuela Rojas-Bermúdez.

Por último, en la tercera sección, compartimos las notas del IV Congreso Nacional de Psicoterapia FEAP, que tuvo lugar en Bilbao en noviembre de 2022, y difundimos dos congresos de psicodrama. El Congreso Iberoamericano de Psicodrama en Brasil se llevará a cabo en septiembre y todavía están abiertas las inscripciones en modalidad virtual. El 37º Congreso de la A.E.P. se realizará en noviembre de 2023 en Carmona, Sevilla. Les invito a ver el interesante programa y, si aún no lo han hecho, a inscribirse. Promete ser otro momento fructífero para el psicodrama y para nuestra AEP.

Marisalva Fávero
Editora